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AUSZUG aus der Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Stadtrates am 
20.08.2018  

FSt. Verz. Nr. 598 
 
 
 
Zu TOP : 7.1 
Beantwortung von Anfragen 
 
 
Zu TOP : 7.1.6 
Organisation Pfälzerwald-Marathon 
 
Zur Anfrage von Ratsmitglied Eschrich aus der Stadtratssitzung vom 18.06.2018 
betr. Pfälzerwald-Marathon verweist der Vorsitzende auf die schriftliche 
Stellungnahme, die allen Ratsmitgliedern als Tischvorlage ausgeteilt wurde (siehe 
Anlage 3 zur Niederschrift). Fraglich sei bei der Organisation der Veranstaltung 
gewesen, wie bei steigender Größe die finanziellen Mittel eingebracht werden 
können. Das Organisationsteam habe sich für eine Vorgehensweise bei der 
Versorgung entschieden. Es bleibe abzuwarten, ob sich das Konzept trage. Er merkt 
außerdem an, Herr Hartmut Kling sei nicht in seiner Funktion als Ratsmitglied mit der 
sportlichen Leitung betraut. Die Veranstaltung nehme außerdem eine äußert positive 
Entwicklung und ziehe Sportler von weit her an. Der finanzielle Beitrag der Stadt sei 
gedeckelt. 
 
Ratsmitglied Eschrich merkt an, die vorgelegten Zahlen entsprächen nicht den 
Zahlen der Homepage.  
 
Herr Kling stellt klar, es müsse zwischen den Meldezahlen und den tatsächlich 
ankommenden Läufern differenziert werden. 
 
 
 
       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
In Abdruck an:  
I/PM zur Kenntnis  
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